

d'opinion que la maladie provient fréquemment de la réclusion solitaire. Dans ces cas, l'on a constaté que l'association était un remède puissant.

Je ne saurais terminer ce rapport, sans dire, qu'après avoir fait une étude spéciale des meilleurs asiles du Royaume-Uni, je suis d'opinion que l'architecte de l'asile de Toronto, M. Howard, mérite la plus haute approbation. Il a conçu le plan d'un édifice qui, pris dans tous ses détails, n'en cède en rien à ceux construits en Angleterre.

Je suis,  
Messieurs,  
Très-respectueusement, etc.,

JOSEPH WORKMAN, M. D.  
*Surintendant de l'Asile Provincial des Aliénés.*